



令和5年も「病児室ドリーム」をよろしくお願ひします。

新型コロナウイルスについて新しい報道がありました。

政府は新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けを季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げることを決定し5月8日から移行が決定。

感染拡大から4年目に入り、新型コロナ対策は大きな転換点を迎えます。「家庭、学校、職場、地域あらゆる場面で日常を取り戻すことができるように歩みを進める」とのことです。

この決定にともない、医療費の個人負担が急増しないように配慮するとし、ワクチン接種は必要な人には引き続き自己負担なしで受けられるようにするそうです。

マスク着用は屋内外を問わず個人の判断に委ね、着用が効果的な場面や着用の在り方などをできるだけ早く示したいとのこと。 (1/28 山梨日日新聞から引用)



1/27 に公表された週間感染者は前週より減り減少傾向にあるそうですがこの時点での新しい報道に戸惑いも感じられます。特にマスク着用については「マスクなし」を理想としつつもコロナの感染は波があるので着用する人が減ればまた感染がと心配です。病児室では引き続き基本的な感染対策として、マスク・手洗い・3蜜（密接、密集、密閉）回避を行っていきます。



### ある日の出来事

☆一人で過ごしている2歳の男児。隣の病児室には2人の子どもがいるのを見るとガラス戸の所へおもちゃを持って来て遊び始めました。それに気付いた隣の子ども達も来てガラス戸越しに3人で遊んでいました。声は聞こえるのでガラス戸越しでも一緒に遊んでいました。やっぱり子ども同士が一番楽しいようでした。

☆久しぶりに入室した男児。部屋のおもちゃを見て「あのおもちゃがないね」と探していました。以前遊んだとのこと。どんなおもちゃか聞いて他の病児室に置いてある物を持って来ると「あー、それ、それ！」と嬉しそうに遊び始めました。

### コロナとインフルエンザの同時流行に備える

☆コロナとインフルエンザは症状が似ていて見分けることは困難です。

「熱、咳、鼻水、喉の痛み、くしゃみ」などの症状が出たら地域でインフルエンザの流行が見られるか問い合わせ受診してください。同時に検査する場合は抗原検査で行うため発熱から1日経ってからの検査がお勧めです。

(ちびっこぶれす小児科 Dr. 宮本の連載コラムから引用)

げんきキッズクリニック



げんきゆめほいくえん

## 病児保育室 ドリーム

山梨県中巨摩郡昭和町河東中島748-1

TEL:055-268-5578 FAX:055-268-5598

<http://genkikids-clinic.com/>

ホームページより各種用紙（登録申込書・利用申込書・連絡票）がダウンロードできます